

## MESSAGE DU 25 SEPTEMBRE 2023

### LA CULTURE DES HOMMES SPIRITUELS : Partie 3

SHALOM CHERS FIDELES AUDITEURS, JE VOUS SOUHAITE ENCORE LA BIENVENUE DANS NOTRE EMISSION DE MESSAGES JOURNALIERS AVEC VOTRE SERVITEUR LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN.

Je prie au nom de Jésus que la main de Dieu soit sur vous et que la main de Dieu vous touche, que la main de Dieu vous transforme, je crois que vous êtes en train de développer une culture spirituelle ou une culture d'une personne spirituelle et ceci est très important parce que lorsque tu le fais, ça devient en fait ton caractère, ton habitude, tu ne te forces plus pour le faire, ça fait partie de ta vie, c'est pour cela que nous disons souvent que la prière est un mode de vie, ce n'est pas quelque chose que tu forces, on ne te force pas maintenant pour venir à l'église, on ne te force plus pour aller prier, on ne te force plus pour les séances de prière et les séances d'études bibliques. Ça fait partie maintenant de ta vie parce que tu as développé une culture spirituelle. Pour celui qui ne l'a pas développé, c'est comme si on l'oblige de prier, pour la plupart de ces personnes lorsque le mauvais jour arrive, il n'arrive pas à se défendre or la Bible nous a déjà averti qu'il y a un mauvais jour, il y a toujours un mauvais jour dans la vie de tout un chacun de nous mais il dit lorsque tout échoue, lorsque tu échoues au jour de l'adversité c'est parce que ta puissance est petite, lorsque tu échoues au jour de l'adversité c'est parce que ta puissance est petite alors pour augmenter la force de ta puissance, pour qu'au jour de l'adversité, au mauvais jour, tu n'échoues pas, c'est que tu entres en communion profonde avec l'Eternel. La Bible nous dit dans **Ephésiens 6 : 10**, il dit « au reste, soyez fortifiés dans le Seigneur par sa force toute puissante ». Ça veut dire que tu dois te multiplier, tu dois multiplier la force ; il dit soyez fortifiés, le Seigneur est puissant, le Seigneur nous a donné sa force mais tu dois te fortifier, comment tu te fortifies, en priant, en méditant sur la parole de Dieu et ceci nous l'avons dit depuis quelques jours, ça doit être une habitude que tu développes constamment, quelque chose que tu fais chaque jour. J'avais dit hier que vous voyez le diable est un commerçant, le diable est un négociateur, il vient pour ta destinée, il ne vient pas pour ton argent ; il n'a pas besoin de ton argent. Il ne vient même pas pour ta beauté, il ne vient pas pour ce que tu es, il vient pour ta destinée, le plan de Dieu dans ta vie. La Bible dit que Dieu a pour nous des plans de bonheur et non des plans de malheur ; le diable voit ce plan et il vient pour te le voler. Ce que plusieurs personnes, plusieurs chrétiens doivent savoir est que le diable n'a pas de puissance sur nous. L'ennemi n'a pas de puissance sur nous, le diable ne peut pas te tuer, le diable ne peut pas te détruire. J'aimerais que ça entre dans ton cœur, le diable ne peut pas te détruire, le diable ne peut pas te tuer, il n'a pas cette capacité, il n'a pas cette puissance de le faire. Il est impossible au diable de te tuer, la seule manière pour le diable de t'atteindre alors c'est de créer en toi une technologie, un système d'autodestruction, c'est-à-dire, il met en toi, soit la peur, soit le péché, quelque chose pour que tu te détruises et lorsque tu es faible maintenant il prend le dessus. C'est quelqu'un qui déçoit, la Bible l'appelle le malin, il va utiliser une voix, une voix très douce, une voix maligne et te décevoir. Vous vous rappelez quand il était venu vers Adam et Eve, qu'est-ce qu'il a fait, il ne les a pas tués, ils ne pouvaient pas les tuer, il n'a pas cette autorité, cette capacité de les tuer, la seule manière c'est de les tromper à ce qu'ils désobéissent à Dieu, lorsqu'ils désobéissent à Dieu, ils perdent leur pouvoir et maintenant le diable prend le dessus, lorsqu'il est venu chez Jésus, qu'est-ce qu'il a fait, il ne peut pas le tuer, il ne peut rien faire, la seule manière c'est de tromper Jésus aussi et si Jésus obéissait, il allait encore prendre le pouvoir. Quand le diable vient, il ne peut pas te tuer ; il peut te mentir, il peut te décevoir par un mal, par une douleur que tu as dans ton cœur, par un accident qui arrive peut-être des problèmes financiers, ce sont des déceptions en fait que tu oublies la promesse de Dieu dans ta vie, tu oublies la parole de Dieu et quand tu commences par déclarer ce que tu traverses. Oh, je suis pauvre, oh, je suis malade, oh, rien ne va, en fait ce que tu es en train de faire c'est d'accepter le deal comme le dit les américains souvent c'est d'accepter le

contrat du diable. Il a amené la maladie comme une déception, il a amené le manque comme une déception, il a amené la peur comme une déception et maintenant au lieu de le rejeter en donnant la parole de Dieu, en lui envoyant la parole de Dieu et la prière, la plupart du temps, nous commençons par nous plaindre et nous commençons par répéter tout ce que le diable veut que nous répétions ; le diable aime que tu dises que tu es malade, le diable aime que tu dises que je n'ai personne pour m'aider, le diable aime que tu dises que non les choses sont trop difficiles. Quand tu dis ça, tu es en train de répéter simplement ce que le diable veut que tu dises. Je vous ai dit hier que le diable a, les démons n'ont pas de corps alors pour manifester leur présence, ils utilisent un corps. Maintenant, un démon de manque veut se manifester, il présente le manque devant toi maintenant tu commences par parler de tes manques. Oh je manque de ceci, je manque de cela, rien ne va, tout va mal, personne n'achète, personne ne me voit, aucun homme ne me prend en mariage, tu commences par déclarer tout ceci ce que le démon en train de faire, il est en train de se manifester au travers de toi et au lieu de dire ces problèmes, que tu as il faut commencer par déclarer la parole de Dieu, ça c'est la culture d'un homme spirituel. Nous ne disons pas ce que nous voyons, nous ne disons pas ce que nous traversons, nous ne disons pas ce qui se passe, nous disons ce que nous voulons voir et nous disons ce que la parole de Dieu dit, la Bible dit au commencement Dieu créa les cieux et la terre mais la terre était informe et vide, les ténèbres couvraient la surface de la terre et Dieu dit que la lumière soit, Dieu n'est pas venue en disant que oh, il y a trop de ténèbres, oh pourquoi la terre est si noire, il n'a pas dit le problème, il a dit ce qu'il veut voir, il voulait voir la lumière. Il a dit que la lumière soit quand tu es dans des problèmes, quand tu es dans les ténèbres, ce que tu dois déclarer c'est la parole de Dieu, quand il est venu vers Jésus, oh change la pierre en pain. Jésus n'a pas dit que non, non, non, le pain, je peux le changer ou bien la pierre, je peux le changer, je ne peux pas le changer, il n'y a pas de commentaire, il a déclaré la parole de Dieu, il est écrit l'homme ne vivra pas seulement de pain mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu. Vous voyez, tu dois utiliser la parole de Dieu, alors la culture pour toi aujourd'hui, la culture d'un homme ou d'une femme spirituelle, que tu dois développer c'est d'apprendre la parole de Dieu et à la déclarer. Il dit prenez par-dessus tous l'épée de l'esprit qui est la parole de Dieu, l'épée de l'esprit qui est la parole de Dieu si tu n'as pas la parole de Dieu en toi, le diable va négocier ta destinée et tu vas lui offrir, tu ne sauras même pas quand est-ce que tu lui as offert. Je vous ai cité un verset hier que je vais vous lire dans Ezéchiel 28 : 18, il parle de Lucifer, le diable ici, il dit par la multitude de tes iniquités, par l'injustice de ton commerce, tu as profané tes sanctuaires, je vais faire sortir du milieu de toi un feu qui te dévore. Vous voyez, là où j'aimerais que nous remarquions, on dit, par la multitude de tes iniquités, par l'injustice de ton commerce, tu as profané tes sanctuaires donc le diable est un commerçant injuste ; il vient te présenter quelque chose non ne prie pas maintenant, il y a les gens qui te cherchent, va à ce rendez-vous important, il te présente toutes les bonnes choses et derrière cela quand tu manques ton temps avec Dieu, quand tu manques d'aller à l'église, quand tu manques de venir à la prière, toi tu penses que tu as gagné quelque chose mais derrière tu ne sais pas ce que le diable t'a volé. C'est en ce moment qu'il est en train de voler ta santé, c'est en ce moment qu'il est en train de voler la destinée de tes enfants, c'est en ce moment qu'il est en train de voler au fait l'argent que tu devais recevoir ; le diable te présente mille dollars et dit non, ne va pas à la prière, tu vas manquer mille dollars. Or tu ne savais pas que c'est dix mille, cent mille dollars qui t'attendais, tu rates l'occasion sur deux mois, trois mois. Dieu allait te bénir avec une grande somme peut-être ou avec de l'intelligence, de la créativité mais tu as échangé cela. Le diable t'a menti avec un petit cent mille dollars et tu as échangé cette grande capacité de créativité que Dieu préparait pour toi, une destinée que Dieu préparait pour toi, pour tes enfants, tu l'as échangé parce que tu n'as pas su écouter la voix de Dieu. Ceci nous amène dans l'autre dimension de la culture des hommes spirituels, c'est d'écouter la voix de Dieu, écouter la voix de l'esprit de Dieu, la Bible dit car c'est ceux qui sont conduits par l'esprit de Dieu qui sont fils de Dieu, tout homme spirituel développe la sensibilité à écouter l'esprit de Dieu. La Bible dit lorsque tu seras sur deux chemins ou bien sur deux voies, tu entendras, lorsque tu seras sur la mauvaise voie, tu entendras

une voix derrière toi qui te dit arrête ; voici le chemin. Tu dois apprendre à écouter la voix de Dieu, Dieu parle d'une manière ou d'une autre mais il parle la plupart du temps par une conviction interne, plusieurs personnes demandent comment est-ce que je peux connaître la voix de Dieu ? Oui, il y a plusieurs voix qui viennent dans nos cœurs et dans nos pensées, comment est-ce que je peux reconnaître si ceci est la voix de l'Éternel ? Jésus dit mes brebis connaissent ma voix, la raison pour laquelle tu n'arrives pas à discerner entre ta voix, la voix du diable, la voix de tes pensées, la voix de tes conversations ou la voix de Dieu, la raison c'est parce que tu ne prends pas de temps avec Dieu, c'est très simple, pour écouter Dieu c'est très simple, il suffit de prendre assez de temps avec Dieu ; c'est pour cela que je vous ai dit hier que tu ne peux pas juste te lever et dire Seigneur merci, ramène-moi sain et sauf, merci pour cette journée et c'est fini la prière non, tu dois attendre, tu dois attendre dans la présence, prier pendant longtemps et le faire chaque jour, plus tu es dans la présence de Dieu, plus la voix de Dieu sera facile pour toi à écouter, plus tu es dans la parole de Dieu plus tu seras sensible à la voix de Dieu ; quand ma femme m'appelle au téléphone, elle n'a pas besoin de se présenter, elle n'a pas besoin de me dire que c'est moi, elle n'a même pas besoin, elle peut m'appeler avec n'importe quel téléphone, du moment qu'elle a dit allô, je sais que c'est elle ; même ma sœur, même maman, du moment qu'elles vont dire allô je sais que c'est celles parce que quoi, il y a une intimité qui est développée sur des années, sur des durées. Alors tu n'as plus besoin de dire que c'est qui, c'est qui non parce que tu es tu es habitué à la voix de la personne ; ça va de la même chose avec Dieu quand tu pries, quand tu es souvent dans la parole de Dieu et dans la présence, lorsqu'il y a différentes pensées qui est en toi, tu sauras que ça, c'est la voix de Dieu, tu sauras tout simplement que c'est la pensée de Dieu et parfois dieu amène ça par une conviction, tu es juste convaincu que c'est ce que je dois faire maintenant et tu vas et tu le fais. C'est la voix de Dieu qui te parle. Parfois il peut parler par, juste en lisant la parole de Dieu ; tu vois une parole et tu sais que ah c'est ce que Dieu me dit ; il peut te montrer ça par une vision, des images, par des rêves, différentes manières mais la manière ou le moyen de différencier que c'est Dieu ou bien ce n'est pas Dieu, c'est lorsque tu es habitué, personne n'a aucune doctrine pour te montrer. Laissez tout ce qu'il y a comme doctrines, écouter la voix ici, écouter la voix ici, toutes ces doctrines, il y a une bonne partie dedans mais il n'y a pas une doctrine qui peut te montrer fait ceci, fait cela pour écouter la voix de Dieu à moins que toi-même tu es habitué à la voix de Dieu et la seule manière de s'habituer à quelqu'un c'est d'être intime avec la personne. Plus tu es avec lui, plus tu écoutes sa voix, si tu veux écouter la voix de Dieu demeure dans la présence. Il dit celui qui demeure sous l'abri du très haut, repose à l'ombre du tout-puissant. Je dis tu es mon refuge ; il commence par parler parce qu'il le connaît pourquoi, il demeure sous l'abri du très-haut alors pour aujourd'hui ce que tu apprends dans la culture d'un homme ou bien une femme spirituelle c'est quoi, apprend à demeurer dans la présence, apprend à demeurer dans la prière, apprend à demeurer dans la parole et fais attention aux échanges, aux commerces, aux contrats que le diable apporte sur ton chemin. Quand tu es habitué à la voix de Dieu, tu vas échapper à ces choses-là et tu verras que la vie sera facile, ce serait difficile pour toi de prendre des décisions mauvaises. Maintenant, fais très attention parce que tu dois apprendre cela et en apprenant tu peux faire des erreurs mais est-il que quand tu apprends, tu auras gain de cause. Dès que tu connais cela, tu auras à choisir maintenant dans le choix, au moment où tu veux choisir, le diable aussi vient, il pousse autre chose sur toi c'est pour cela que vous allez voir certaines personnes, elles font des mauvais choix et puis ils disent ah je savais que je n'allais pas faire ça ou bien je savais que ce n'était pas ça, quelque chose me disait que ce n'était pas ça, je ne sais pas pourquoi je suis allé faire ça. Je savais quelque chose me disait, il savait mais il n'avait pas la capacité de le faire pourquoi, parce que le diable vient de le tirer, il n'a pas une connexion intime avec Dieu. Alors même lorsque la voix de Dieu retentissait en lui, il y a une autre voix, une autre fois, ce qu'il l'a poussé à aller faire le contraire, pourquoi parce qu'il n'est pas habitué à la voix de Dieu. Je prie pour toi au nom de Jésus que l'Éternel avec toi, je prie pour toi au nom de Jésus que la voix de Dieu devienne plus familière en toi dans le nom de Jésus, je prie que tu sois conduit par l'esprit de Dieu dans le nom de Jésus, tu ne seras pas déçu par les commerces du diable, tu ne

seras pas déçu par la déception du diable mais je prie au nom de Jésus que dans toutes tes voies que le Seigneur te guide, que le Seigneur te protège lorsque tu seras dans une situation terrible ou bien en face d'une situation que la voix de l'Eternel sonne au milieu de toi, bat sur ton cœur et qu'il te montre le bon chemin dans le nom de Jésus. Je prie pour toi au nom de Jésus que lorsque tu iras dans la vie, lorsque tu sortiras, tu seras guidé, je prie surtout que tu développes une culture spirituelle afin d'être la personne que Dieu t'a créée d'être. Je prie que tu ne perdras pas ton futur, tu ne perdras pas ton futur, tu ne perdras pas ton lendemain, tu ne perdras pas ta destinée. Je prie et je chasse toute force qui t'opprime, qui t'opprime, toute force qui essaie de voler ta destinée, je les brise au nom de Jésus, je les chasse de ta vie dans le nom de Jésus et je déclare que seule la volonté de Dieu soit faite dans ta vie dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C'est votre frère, le pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom.

**VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN**

CHRIST IN US MINISTRY